

6.6 関西新空港反対集会に決起



4・15弾圧を頂点に1カ月の間に4派にわたって18名不当逮捕・9名不起訴・41カ所不當搜索の大弾圧と闘っている荒本支部と意岐部小の仲間に、檄布を手渡す関川委員長。

十三時四十五分、明石住民の会の加辺さんの力強い司会のもと集会が始まり、主催者を代表して関西実行委の山本さんは「本日の集会を新しい闘いへむけた第一歩とし、年内閣議決定阻止を闘いとろう」と、断固た

三里塚勝利のためにも、
関西新空港をつくらせない

〔永井代表が基調報告〕

「6・5労働者集会」の成功の余韻がさめやらぬなか、関川委員長以下十五名は大阪に向かって出発した。新幹線車内で千◇百円也の弁当にうつかり手を出してしまった委員長とO氏のぼやきと皆なの爆笑をのせ、列車は定刻に新大阪駅に到着した。

大急ぎで会場の扇町公園にむかった。鉄輪旗を先頭に全員ナッパ服にゼッケン・ハチマキで元気に入場。会場からは「動労千葉が来た」「意義ナーシ!」等の大きな声援と全員総立ちの拍手で迎えられて、ちょっとれくさかった。

三里塚勝利のためにも、
関西新空港をつくらせない

〔全国の仲間が連帯の決意〕

連帯のあいさつは、バス一台で参加した三里塚反対同盟の北原事務局長、北富士の渡辺会長、日本原の鷲田さん、全金本山の長谷さん、東京実行委の長谷川氏、群馬実行委の青柳氏、動労千葉の関川委員長など、多士多彩にわたり、すべての人たちが「関西新空港闘いだそう」と訴え、闘う決意を表明した。

解同荒本支部、意岐部東小より、感動的な決意表明

三里塚二期阻止と結合させ、反戦・反核・平和の闘いの大きなうねりをつくりだそう」と訴え、闘う決意を表明した。

* * *

集会は最後に関西の住民団体の決意表明をうけたのち、大阪市内8キロにおよぶ御堂筋デモを貫徹し、勝利への「团结 Gan Baro!」をもってこの日の行動を終え、全員意氣昂揚と帰路についた。

そして何よりも、三里

(派遣団一員・
S生・投稿)

年内閣議決定による8年着工」めざし、なりふりかまわぬ攻撃にでてきている。

関西新空港が成田「空港」同様に、公害と環境の破壊をもたらすばかりか、戦争にむけた軍事空港づくりとしての軍事大国化攻撃であることは明らかである。関西の闘う仲間が呼びかけた集会には、全国から八三〇名が参加し、空港建設を阻止する決意をうちかためた。

鉄輪旗先頭に合流

る戦闘宣言を発した。

関西実行委を代表しての永井さん(淡路町反対期成同盟)からの基調報告は、



侵略・戦争と住民殺しの「24時間国際空港」など絶対に造らせない!

日刊
動労千葉

82.6.11

No. 1067

国鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八(動力車会館)
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇〇三(22)七二〇七